



COMMUNIQUÉ



Réaction du Président du Conseil départemental à la disparition de Valéry Giscard d'Estaing

L'ancien Président de la République Valéry Giscard d'Estaing est décédé mercredi soir à l'âge de 94 ans. Le Président du Conseil départemental Germinal Peiro lui rend hommage.

Publié le 03 décembre 2020

« Valéry Giscard d'Estaing présida notre pays lors d'une décennie charnière de son histoire.

Esprit brillant, il décida, en dépit des résistances d'une partie de la classe politique et souvent avec l'appui d'une partie de la gauche, la mise en œuvre d'évolutions législatives essentielles pour moderniser la société française.

De son long engagement au service de la France, l'Histoire retiendra donc les réformes sociétales mises en œuvre sous son septennat (dépénalisation de l'avortement, majorité à 18 ans, divorce par consentement mutuel...) ainsi que son action économique, résolument libérale, face à la crise pétrolière et à l'apparition du chômage de masse.

Mais c'est aussi - et surtout - son engagement incessant et visionnaire en faveur de l'Europe économique et politique qui aura été le fil rouge de sa vie, une vie dédiée à la chose publique.

C'est aujourd'hui à l'homme de culture, à l'intellectuel, à l'européen passionné et convaincu, que je veux rendre hommage ».

Germinal PEIRO

Président du Conseil départemental de la Dordogne